
La saison 2015 s'est achevée par l'AG qui s'est tenue le 28 novembre 2015. 

 

Le bilan de la fête du 13/07/2015 s'est soldé par un résultat positif ce qui à 

permis de donner à chaque association un chèque de 690€ et l'ensemble du 

bureau a décidé de verser également 690€ à la commission de fleurissement. 

 

A l'issue de la réunion un nouveau bureau a été reconstitué par le nouveau 

conseil d'administration qui s'est étoffé de 6 nouveaux membres.  

Une nouvelle secrétaire a été nommée pour remplacer Gisèle CHIGNAC 

démissionnaire; il s'agit de Nadine MACARY. 

 

La soirée s'est clôturée par un apéritif dînatoire fort apprécié des 70 personnes 

présentes.  

 

Le président Noël ROUSSEAU a remercié toute l'assemblée et a donné rendez-

vous à tout le monde pour le 10 juillet 2016 pour la 20
è
 fête de la framboise.  

Une première réunion de travail a eu lieu le jeudi 4 février à 20h30 :  

toutes les personnes ayant envie de se joindre à l'équipe seront les bienvenues. 

Le président Noël  ROUSSEAU 

 

Prochaine réunion le jeudi 10/03/2016 à 20h30. 


